

学校教育目標

- ・意欲をもち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康で はつらつとした生徒



<柔道部 男子団体優勝>



《栃木県春季大会の結果》

6月2日(木)～6月5日(日)にわたり、運動部活動の栃木県春季大会と下都賀地区水泳大会が開催されました。本校でも、先日の下都賀地区春季大会で好成績を収め、地区代表となった各部の部員達が、各種目において堂々と各地区の代表と競い合いました。その結果は、下の表のとおりとなります。県大会は、会場や日程等の都合により、県内各地に分散して実施されました。試合会場が下都賀地区内であった競技もあれば、宇都宮市、鹿沼市、那須塩原市で行われた競技もありました。保護者の皆様には大会に向けた準備や送迎等、ご協力ありがとうございました。

次回、7月15日(金) (女子テニスは3日(日)～) から始まる下都賀地区総合体育大会は、勝敗によっては、3年生部員達にとって最後の大会となる場合もあります。大会まで約1か月となりましたが、これまで続けてきた努力の成果が遺憾なく発揮されることを期待しています。



<バドミントン部>



<男子ソフトテニス部>



<剣道部 女子団体>



<水泳部 (地区大会)>

陸上競技	共通男子110mH <b>第3位</b> 海老原気吹 1年男子1500m <b>第4位</b> 水島征士 共通女子800m <b>第12位</b> 坂本詩織 共通女子1500m <b>第10位</b> 坂本詩織	柔道	【男子団体】 <b>優勝</b> 1回戦 4-0 姿川 勝ち 2回戦 5-0 那須中央 勝ち 準決勝 4-0 豊郷 勝ち 決勝 4-1 足利一 勝ち  【男子個人】 <b>優勝</b> 宮田光流 <b>第3位</b> 井桁日漫 <b>準優勝</b> 張替晴翔 <b>優勝</b> 水井隆介 <b>第3位</b> 伊藤 学 <b>優勝</b> 井桁睦稀 <b>準優勝</b> 水井健介 <b>準優勝</b> 佐藤響希  【女子個人】 <b>第3位</b> 高橋瑛生
バドミントン	【団体】 1回戦 0-2 宇大附属 負け	水泳	1年男子50m自由形 <b>第4位</b> 田島暖歩 1年男子100mバタフライ <b>第3位</b> 田島暖歩 2年男子50m自由形 <b>第3位</b> 佐藤煌成 2年男子100m自由形 <b>優勝</b> 佐藤煌成 2年女子50m自由形 <b>第3位</b> 岡 朋花 2年女子200m自由形 <b>第2位</b> 岡 朋花 2年女子200m自由形 <b>第2位</b> 瀧澤茉悠 2年女子400m自由形 <b>優勝</b> 瀧澤茉悠 3年女子50m自由形 <b>第4位</b> 松井未侑 3年女子200m個人バタフライ <b>第2位</b> 松井未侑
男子ソフトテニス	【団体】 2回戦 2-1 黒磯北 勝ち 3回戦 0-2 小山城南 負け <b>ベスト8</b>	下都賀地区春季大会 6/3(金) ~6/4(土)	<b>5名10種目 県大会出場</b>
女子ソフトテニス	【個人】 五月女・中三川ペア 1回戦敗退		
卓球	【男子シングルス】 児珠拓実 1回戦敗退 【女子シングルス】 安達美月 2回戦敗退 矢口宇莉 2回戦敗退		
剣道	【女子団体】 1回戦 1-2 西那須野 負け		

《第1回実力テスト実施、進路実現に向けて！》

5月19日(木)に3年生は、第1回実力テストを実施しました。入試の時と同じように1日に5教科実施したので疲れたと思いますが、集中してテストに臨んでいました。返却されたテストを振り返り、次に向けて努力をしていくと思います。保護者の方には、日頃から進路実現に向けての話し合いや励ましをよろしくお願いいたします。

<真剣な取組>



## 《除草作業、大変お世話になりました！》

5月21日(土)、本校PTA並びに生徒会主催「第1回姿川サイクリングロード除草」を実施しました。この活動は、下野市の「姿川除草活動補助金事業」の一環として、かなり以前より行われているものでもあり、活動には市から補助金が交付され、生徒達の様々な活動の費用等に使用させていただいています。しかし、感染症予防対策のために2年間実施できず、3年ぶりの活動となりました。そのため、教職員、保護者、生徒ともに初めて参加する人も多く苦労しましたが、本部役員さんを中心に保護者、生徒ともに積極的に作業に取り組みました。

場所によっては背丈ほどの高さまで伸びきった雑草に対し、刃が中々通らず、結構な重労働となってしまう場面も見受けられました。そのような中、保護者の皆様には、作業の先頭に立ったり、手本を示したりしていただき、生徒達にとっては大きな励みとなりました。誠にありがとうございました。PTA本部役員並びに学級委員の皆様には、作業の中心となって活躍いただき、大変お世話になりました。当日都合がつかず、「前刈り」で協力いただいた方々も含め、厚く御礼申し上げます。



＜黙々と作業＞



＜草刈機で作業＞

## 《子ども未来プロジェクト、つながり！》

5月24日(火)に下野市役所において第1回生徒交流会が開催されました。市内中・義務教育学校から代表生徒と先生方が参加して今年度の「子ども未来プロジェクト」の取組について協議しました。共通テーマは昨年度に引き続き「つながり」です。今年度の活動は、市のいじめ防止の取組に併せて「いじめをしない・させない・見逃さない」に重点的に取り組む事になりました。これから各校でどのような取組ができるか検討していきます。生徒達の活動にご支援をお願いいたします。

## 《生徒総会、みんなの力で！》

5月25日(水)に生徒総会をオンラインで開催しました。最初に阿部月南会長からあいさつの中で図を示しながら、委員会活動の必要性や大切さについて分かりやすい話がありました。話を聞いて、学校のために自主的に活動しようという生徒が増えたと思います。その後、各専門委員会の委員長から今年度の活動目標や活動計画について説明がありました。各教室で全員が総会資料を見ながら真剣に話を聞いていました。これからも生徒会のスローガン「TEAM 国分寺～追究する～」を念頭に生徒達は、一丸となって活動を盛り上げていきますので、ご支援・ご協力をお願いいたします。



＜阿部会長の話＞

## 《道徳教育研修会、「豊かな心」を育む！》

5月27日(金)下野市道徳教育研修会(授業研究会)を本校で行いました。授業は、2年1組で福田かおり先生が「見慣れた一里塚」という教材で「郷土の伝統と文化を大切にする。社会に尽くした先人や高齢者に尊敬の念を深める。」という道徳的価値を高める授業を行いました。授業は、とてもいい雰囲気での話し合いが行われました。生徒達は、一里塚を守ってきた先人達の思いを感じ、自分達がこれからできることを考えていました。

授業後、市内各小中学校の道徳担当者が研究協議を行い、宇都宮大学の和井内良樹教授から指導助言をいただきました。今後も学校課題である「主体的に学ぶ生徒の育成」に取り組んでいきますので、よろしくをお願いいたします。



＜福田先生の発問＞

## 《小中一貫の日、学び合いを深める力の育成！》

6月1日(水)に「第1回国分寺中学校区小中一貫の日」を国分寺東小学校の会議室で開催しました。感染症予防対策として、各小中学校の部会代表者で開催しました。2022～2024年度の実践研究を「学び合いを深める聴く・伝える・関わる力の育成」として、各部会で今年度の活動目標・予定を検討して全体会で情報共有しました。また、市教育委員会の稲葉指導主事、学校地域協働推進委員の宮川様にもご助言をいただきました。今後も、小中一貫教育を推進してまいりますので、ご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

## 《前期中間テスト、計画的な学習！学習の振り返り！》

6月9日(木)10日(金)に前期中間テストを実施しました。1年生にとっては、初めての定期テストで緊張したと思います。実施にあたり3学年ともに5月27日(金)からの学習計画を立てて、6月7日(火)からは、部活動を休止して学習に取り組みました。前期期末テストは、夏休み明けの9月1日(木)2日(金)になります。学習の取組に対する励ましやご支援よろしくお願いいたします。

## 《修学旅行、職場体験、校外学習、体験を通して学びを深めよう！》

3年生の修学旅行(京都・奈良方面)が6月26日(日)～28日(火)、2年生の職場体験が6月27日(月)～29日(水)、1年生の校外学習(日光方面)が6月28日(火)に実施されます。保護者の皆様には、活動に向けた持ち物の準備等で大変お世話になります。各学年ともに事前指導も終わり、当日を迎えるのみとなりました。当日は、生徒達の安全第一で活動を進めて参ります。各学年ともに中学校生活の良い思い出となるようご支援・ご協力をお願いいたします。